

inicio > Deportes > Dos trabajadores de **Ecopetrol** en la "Maratón para todos" París 2024



DEPORTES

Dos trabajadores de **Ecopetrol** en la "Maratón para todos" París 2024



BY CESAR VELANDIA 3 AGOSTO, 2024

93 0

LO MÁS LEIDO



Únete al canal de noticias de WhatsApp Lautima.

Deportes

Angélica Valencia y Gustavo Adolfo Ospina, dos deportistas que trabajan en **Ecopetrol**, hacen parte del grupo de 80 atletas colombianos que representarán al país en la 'Maratón para todos' de los Juegos Olímpicos París 2024, que actualmente se desarrollan en Francia.



74% de los casos de trata de personas atendidos por la Defensoría fueron por explotación sexual



Alerta por aumento de incendios forestales en Neiva



Lo capturaron en flagrancia abusando una perrita en Florencia, Caquetá



26 años de cárcel para sujeto que abusó y embarazó a su hijastra de 11 años



Continúa la acción en torneo departamental





Gustavo Adolfo Ospina

La competencia, en la que tomarán la partida un total de 20.024 atletas aficionados de todo el mundo, se cumplirá el próximo sábado 10 de agosto desde las 9:00 p.m. (hora local), sobre un recorrido de 42 kilómetros entre París y Versailles.

Para ganarse el derecho a participar en esta competencia Angélica y Gustavo tuvieron que realizar diferentes pruebas deportivas en las que demostraron su talento y resistencia.



Síguenos en nuestra fanpage de Facebook La Última.





Angélica Valencia

Luego de surtir con éxito esta etapa, resultaron seleccionados en un sorteo que realizó la organización entre quienes cumplieron cada uno de los retos establecidos.

La 'Maratón para todos', de París 2024, es una competencia deportiva que busca contribuir a la inclusión y a promover la práctica del deporte y la actividad física en el mundo.

TAGS [ANGÉLICA VALENCIA](#) [DEPORTES](#) [ECOPETROL](#) [GUSTAVO OSPINA](#) [PARIS 2024](#)



Cesar Velandia
<https://laultima.com.co/>

Artículo anterior

74% de los casos de trata de personas atendidos por la Defensoría fueron por explotación sexual

Otros Artículos



Continúa la acción en torneo departamental



La Selección Huila Sub-15 goleó 5-0 a Amazonas



Deportes

Atlético Huila se enfrenta a Real Cartagena en la segunda fecha del torneo de ascenso



Deportes

Jornada de goleadas y victorias visitantes en el Sub-17

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Email:*

Sitio web:

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

publicar comentario

LO MÁS LEIDO



74% de los casos de trata de personas atendidos por la Defensoría fueron por explotación sexual



Alerta por aumento de incendios forestales en Neiva



Somos un medio de comunicación digital e independiente que llega con las últimas noticias del acontecer diario de manera inmediata para mantenerlos informados sobre lo que ocurre en Neiva, el Huila y Colombia

311 459 5544

CESARVELANDIA@LAULTIMA.COM.CO

ÁLTIMAS NOTICIAS



74% de los casos de trata de personas atendidos por la Defensoría fueron por explotación sexual



Alerta por aumento de incendios forestales en Neiva



Lo capturaron en flagrancia abusando una perrita en Florencia, Caquetá

LAS MÁS VISTAS

Judicial	1087
Regional	1068
Actualidad	852
Neiva	685
Política	523
Se dice que...	498



